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北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 記録 

 

１， 会議名：北杜市立小中学校適正規模等審議会経過報告会 

２， 日 時：平成２０年８月２７日（水）午後７時３０分～ 

３， 場 所：泉小ランチルーム 

 

（進  行） それでは審議経過報告をお願いします。 

（教育次長） ６月１２日より区長会の中で説明もして参りました。また６月２

７日北杜市のＰＴＡ連絡協議会でも説明して参りました。その中で

保護者にも説明して欲しい旨のお話がありましたので、本日に至り

保護者の御意見を伺いに参りました。 

  平成１９年１２月２７日から今日までの審議会の趣旨、構成、経

過の説明をし、審議会の答申は平成２１年３月であり、結果報告を

行う旨の説明をなす。 

（教 育 総 務 課 長） 大泉地区における課題として平成１９年度は泉小２２７人、平成

２９年度は１４３人となり８４人の減が推測され、泉中においては

１９年度１１６名、２９年度９６名となり２０名の減が推測される

ことを踏まえながら、過去５回の審議内容を資料に則り説明をなす。 

（保 護 者） 審議会の中では北杜市全体で、小学校は何校・中学校は何校とい

う話は出ていて、概ね何校くらいになるのか決定していますか。 

（教育次長） 数字自体は白紙状態であります、本日の目的は皆様の意見を伺い、 

今後の審議会に反映させ具体的な場所や数値に生かすのが目的で 

ございます。 

（保 護 者） １クラス２０名以上で２クラスと言う事は、４０名以上（１学年） 

いないとその学校は無くなると言うことですか。 

（教育次長） 審議会の中で地域性や伝統文化なども検証した中で、大小さまざ 

まな学校規模があっても良いのではないかの意見も出ています。ぜ

ひ、皆様の意見を審議会に反映していきたいと考えています。 

（保 護 者） 途中参加ですので、審議会委員の構成メンバーを教えてください。 

（教育次長） 構成メンバーの説明をなす。 

（保 護 者） 私の子供は現在小学生・中学生なので１０年後には在席はしてい 

ないので、直接関わる保育園の保護者への説明はあるのでしょうか。 

（教育次長） 区長会に於いて説明も行っていまして、地区の会議等の際には説

明をお願いして有ります。保育園につきましても、今年度より適正

規模等の審議会を作る予定になっておりますので、児童家庭課とも

協議しながら進めていきたいと思います。 

（保 護 者） 耐震対策はこの審議会とは別に早急な対策が必要ではないでしょ

うか。 

       もう一つは、通学区域の４キロ・６キロの円については、直線的
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な通学距離になっていますのでこれを基に審議するのは現実的で

はないと思います。 

（教育次長） ２１年の３月に答申を受けるときには、再編計画が出来てきます。 

      そのスケジュールに沿って優先順位を付け１０年で完結する予定

ですが、中間答申を受けて実施する場合もあり得ると思います。 

       次の４キロ・６キロの通学距離につきましては、あくまでも円を

描いて示しているだけですので、参考としてください。 

（保 護 者） 今回の統廃合で、現在の小中学校は大分減ってしまうのではない

かと思います。将来的に子供達がいなくなってしまう様な北杜市で

は困りますので、十分考えた上での計画作成をお願いします。 

（保 護 者） 保育園の審議会も始まるようですので、連携を計り、説明会等を

合同で行うなどの考慮をお願いします。 

（教育次長） どちらとも審議会、関係部局と連絡を密にして進めていきます。 

（進  行） それでは、これで話し合いを閉じさせて頂きます。 

 

―互礼― 

 

                            時に８時２５分 


